

Autobús con migrantes venezolanos choca con trayler: 15 muertos

Escrito por agencias

Martes 22 de Agosto de 2023 18:02

PUEBLA, Puebla, 22 de agosto de 2023.- Un accidente carretero dejó numerosas personas muertas y heridas en la Autopista 135-D Tehuacán-Oaxaca y en este momento continúan labores de rescate, mitigación de riesgos y conteo de víctimas en el área.

En las primeras horas de este día se reportó el choque por alcance entre un tráiler y el autobús de pasajeros que trasladaba migrantes, en el kilómetro 91 de esa vialidad. Personal de rescate acudió al lugar e inició labores de rescate entre los sobrevivientes.

La Secretaría de Gobernación de Puebla confirmó que la mayoría de los pasajeros eran de Venezuela y que tras el impacto, se han contabilizado 15 muertos y 36 heridos; 14 fallecieron en el impacto y una más en el Hospital General de Santiago Miahuatlán.

Los lesionados fueron llevados por paramédicos de la Cruz Roja a Tehuacán, para ser atendidos en el Hospital General y a los centros de Salud de la entidad (CESSA Tehuacán y Santiago Miahuatlán).

La tragedia también afecta el flujo vehicular al volverse pesado el tránsito sobre todo por los vehículos de carga en la periferia, debido al cierre total de la vía ante los trabajos de rescate.